

Continuará Cuba fortaleciendo cooperación y solidaridad con República Popular Democrática de Corea



La Habana, 28 ago (RHC) El director de Asia y Oceanía del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Cuba, Alberto Blanco Silva, dijo este viernes que su país seguirá fortaleciendo la cooperación bilateral y la solidaridad con la República Popular Democrática de Corea.

En un mensaje emitido a través de su cuenta en la red social Twitter el diplomático cubano se refirió también a los 60 años de amistad continua entre ambas naciones, que se celebran este 29 de agosto.

“Cuba-RPDC: 60 años de amistad entrañable entre ambos países. Continuaremos fortaleciendo la cooperación bilateral y la solidaridad”, escribió Blanco Silva.

La efeméride coincide, además, con una serie de celebraciones que tienen lugar con motivo del aniversario 72 de la fundación de la República Popular Democrática de Corea.

Entre otros mensajes que se han hecho eco por estos días en las redes sociales también trasciende el del Departamento de Solidaridad Asia-Pacífico del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, en el que la entidad se refiere a los 60 años de relaciones bilaterales, refiriendo que “nos unen históricos lazos de amistad y solidaridad”.

De acuerdo con la Agencia Central de Noticias de Corea, los 60 años de fluida comunicación entre La Habana y Pyongyang resaltan por el firme apoyo y solidaridad a sus respectivos procesos revolucionarios conducidos por el Partido Comunista de Cuba y el Partido del Trabajo de Corea. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/232615-continuara-cuba-fortaleciendo-cooperacion-y-solidaridad-con-republica-popular-democratica-de-corea>



Radio Habana Cuba